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  Alors que les entreprises implantées sur les zones d&rsquo;activité du territoire y sont déjà tous éligibles, les Grands
Ruthénois le seront bientôt.

Garantir jusqu&rsquo;à un Giga de débit montant et descendant, avec, en cas de déconnexion, un rétablissement de la
connexion en moins de 4 heures: c&rsquo;est l&rsquo;engagement pris hier matin, dans les locaux de l&rsquo;Agglo,
par Stéphane Olivié, chargé d&rsquo;affaires à Net Grand Rodez. Pour mémoire, Net Grand Rodez se charge de
commercialiser le réseau fibraire de l&rsquo;Agglo auprès des principaux fournisseurs d&rsquo;accès (ils sont 13 ici)
présents sur le marché de l&rsquo;internet. Aux côtés de Monique bultel-Herment, viceprésidente de l&rsquo;Agglo et
de William Fraysse, notamment en charge du développement économique,Stéphane Olivié est venu faire un point
d&rsquo;étape de la commercialisation du Très haut débit (THD) sur le territoire du Rodez Agglo. Un réseau de THD
desservant déjà toutes les zones d&rsquo;activité de l&rsquo;agglomération ruthénoise, mais dont presque « tous les
Grands Ruthénois devraient pouvoir bénéficier à l&rsquo;horizon 2021 », a assuré Monique Bultel-Herment. « Les
professionnels ont été ciblés en priorité, c&rsquo;est normal, ils sont plus à même 
d&rsquo;utiser de tels débits », ajoute l&rsquo;élue. « Depuis 2010, une centaine de contrats de raccordement ont été
signés avec des professionnels, dont 13 en centre-ville, précise Stéphane Olivié. Preuve que cela fonctionne bien, 29
d&rsquo;entre eux ont demandé une augmentation de débit. » 

« Du cousu main » 
« Bien entendu, cela reste cher,coupe Monique Bultel-Herment. Mais nous travaillons à une baisse des tarifs de
raccordement, et des aides existent. Car notre objectif en plus de déployer une qualité de service égale à celle des
grandes agglomérations, est aussi d&rsquo;inciter davantage de professionnels à choisir notre territoire pour se
développer. Mais pour cela, ils doivent pouvoir trouver ici tout ce dont ils ont besoin. »

Aussi l&rsquo;Agglo, via William Fraysse, et son délégataire sont en capacité de répondre « très rapidement » à une
demande de diagnostic.« Cela permet d&rsquo;apporter une réponse adaptée à leurs besoins, indique William Fraysse.
Et en quelques années les délais de raccordement sont passés de 14 à 8 semaines ». « Beaucoup de choses restent à
faire, reconnaît néanmoins Monique Bultel-Herment. Mais il faut rester positifs et optimistes. Donner une bonne image du
territoire. Et plutôt que de pointer ce qui ne va pas, &oelig;uvrer pour que cela s&rsquo;améliore. Le territoire
s&rsquo;engage dans le déploiement du digital et de la recherche. L&rsquo;innovation c&rsquo;est l&rsquo;avenir »,
estime-t-elle avant d&rsquo;évoquer la future Maison de l&rsquo;économie « qui sera batie cette année à Bourran » et
d&rsquo;inviter « les chefs d&rsquo;entreprises à prendre part à ce déploiement ».

Orange étend son réseau
Engagé via l&rsquo;Appel à manifestation d&rsquo;intention d&rsquo;investissement (Amii) dans le déploiement, à ses
frais, de la fibre optique chez l&rsquo;habitant, l&rsquo;opérateur national Orange vient d&rsquo;annoncer
l&rsquo;éligibilité à la fibre optique de 5 300 logements (4 800 à Rodez, et 500 à Onet-le-Château). Pour mémoire, une zone
Amii est une partie du territoire dans laquelle un ou plusieurs opérateurs ont manifesté leur intérêt pour déployer un
réseau en fibre optique FTTH (30fois plus rapide que l&rsquo;ADSL).
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